ME CASTELR

TRAVAILLANT A LA MISE AU JOUR D'UNE VILLA ROMAINE

L'ÉQUIPE ARCHÉOLOGIQUE DE MARTIZAY S'EST RENDUE SUR LE SITE D'ARGENTOMAGUS



Les visiteurs de Martizay avec M. Soubrier

A la suite des nombreuses découvertes faites ces temps derniers sur le site archéologique d'Argentomagus, et devant l'importance et l'intérêt que représentent ces fouilles, les visi-teurs se font de plus en plus nombreux.

Pendant cette période estivale famais St-Marcel n'a connu une telle affluence et le musée et les différents lieux des fouilles connaissent un certain remue-ménage, d'amoureux du passé avides d'admirer les divers monuments de cette cité gallo-romaine que jut Argentomagus.

C'est ainsi que vendredi der-er, l'équipe archéologique de nier, l'équipe archeologique Martizay, composée d'habitants mais aussi des de cette commune mais aussi des fouilleurs mettant au jour dans ce même pays une villa romaine sont venus se rendre compte de l'état des jouilles d'Argentoma-

par M. groupe conduit Soubrier, président, et M. Pierre Blanchet, vice-président, fut reçu par le docteur Allain et M. Al-bert. Tour à tour furent visités, la fontaine sacrée qui au fur et

à mesure des jours montre ses dimensions et l'intérêt (ne vientelle pas sur le plan national en deuxième place après celle de Nimes), puis le nouveau chantier de fouilles où voilà quelques de fouilles où voilà quelques jours un temple fut mis au jour. Le chantier du Champ-de-l'Ima-

ge et le théâtre du Virou ne furent pas oubliés. Ce fut ensuite le musée d'Ar-

gentomagus où toutes les découvertes se trouvent réunies.

Rappelons que ce musée est ouvert tous les jours de 10 h. à 12 h. et de 14 h. à 18 h. 30.